

La campaña electoral en Guipúzcoa

Don Juan Usabiaga renuncia a su puesto en la candidatura de Conjunción, y pide sea votado en él, don Nicolás María de Urgoiti

La Conjunción R. S. A. N. V. acuerda mantener íntegra la candidatura proclamada

[...]

En Alza

DE ELECCIONES

Para inscribirse y ocuparse de los trabajos preparatorios de las elecciones, todos los días de siete a nueve de la noche, se reunirá en el "Bar Azpiroz", en Herrera, la Comisión encargada de la organización de dichos trabajos electorales.

Se ruega a los simpatizantes de Alza, Herrera y Miracruz, acudan al citado bar, para alistarse en las filas republicanas.

A título de rumor, diré que para el viernes por la noche se proyecta celebrar en la plaza de San Luis, en Herrera, un gran mitin de propaganda electoral, a cargo de varios oradores no designados todavía.

[...]

